

Wir hatten Hingabe zum Ministerium des Bischofs am 19. Dezember.

Vorher bedienen die Eröffnungsrede wurde von Pavel Stukov erzählt, der der Bischof bis jetzt war.



Vertreter aller Baptistkirchen des Gebiets von Tver haben sich auf der Konferenz versammelt.

Wahl des Bischofs

Aktualisiert Donnerstag, den 21. Juli 2016 um 11:04 Uhr



Der Vizepräsident der russischen Baptistvereinigung Sergey Sinke hat gepredigt.



Das Schnurenorchester der Vyschny Volochek Baptistkirche hat Leistung gemacht.



Lyseyev Polynovna hat den Herrn verherrlicht, der singt



Der Pastor der Baptistenkirche von Vesnyegorsk Nikolay Volkov hat sich bei Pavel Stukov für eine



Der erste Kandidat der Udmurtia-Baptistkirche Igor Kudryashov wurde zum Ministerium des



Danach wurde das Hingabengebet gemacht.



Weiter zu Dienstesessung hat der Bischof Igor Kudryashov uns über das Programm seines



Wir wünschen unserem Bischof das Segen des reichlichen Gottes in seinem Ministerium!